



DESPLOME DE ESTRUCTURA SOBRE GIMNASIO DEJÓ UN MUERTO Y SIETE HERIDOS EN ARICA:

Apuntan a “falla humana” como causa de derrumbe de grúa

“Una posible falla humana”. Esa era hasta ayer una de las principales hipótesis de las causas del desplome de una grúa sobre un gimnasio ubicado en el tercer piso de un concurrido centro comercial de Arica.

El hecho, ocurrido alrededor de las 19:25 horas del sábado pasado, dejó un fallecido y siete lesionados. Uno de estos últimos está grave, según informó ayer el Ministerio Público.

El empadronamiento del sector, la visualización de las cámaras de seguridad y los testimonios de los trabajadores que estaban en una segunda grúa. Todo lo anterior fue ayer el foco de atención de la indagatoria que abrió la Brigada de Homicidios y el Laboratorio de Criminalística de la Policía de Investigaciones (PDI).

“Se encuentran desarrollando diligencias periciales con la finalidad de establecer las circunstancias técnicas que

llevaron al colapso de la grúa. Se ha dividido la labor en dos etapas. Una se va a desarrollar en la construcción de departamentos (aledaños al centro comercial) y en los estacionamientos, para continuar con los estudios detallados de la estructura que colapsó”, indicó el comisario Alfred Bruce.

En tanto, vecinos de la población Chinchorro, donde se emplazaron las dos grúas, manifestaron ayer que temen por la estabilidad de la maquinaria.



ACTIVAN INDAGATORIA.— Ayer se constituyó en la zona del accidente un perito mecánico de la PDI.